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 ---------------------------------------- ATA N.º 6/2021 ---------------------------------------  

 -------- Aos dezanove dias, do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e 

um, pelas vinte horas, no Auditório do Centro Cultural de Celorico da Beira, 

reuniu Extraordinariamente a Assembleia Municipal, sob a presidência da 

Senhora Presidente da Assembleia Municipal, Denise do Nascimento 

Fragona. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum para funcionamento da Assembleia 

Municipal, a Senhora Presidente da Mesa, secretariada pela Senhora 

Deputada Maria Antónia Melo e Sá Lucas da Silva e pelo Senhor Deputado 

Luís Alberto Pereira Nunes Lourenço Marques, na qualidade de primeira e 

segundo secretários, respetivamente, declarou aberta a sessão. ---------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia esclareceu que a 

urgência desta sessão prende-se com a necessidade de eleger um 

Presidente de Junta de Freguesia para representar as Freguesias do 

Concelho, no Congresso da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses – ANMP, que será realizado nos dias 11 e 12 de dezembro na 

cidade de Aveiro. Assim sendo, agendaram-se, também, outros assuntos na 

Ordem do Dia que dizem respeito, essencialmente, à Assembleia Municipal, 

nomeadamente a constituição da Comissão Permanente, a análise do 

Regimento e nomeações de Presidentes de Junta de Freguesia para 

Comissões ou Conselhos. ------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetuada a chamada compareceram a esta sessão os seguintes 

membros: --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- José Miguel Neves Figueiredo; ---------------------------------------------------  

 -------- Joaquim Lopes de Abreu; ----------------------------------------------------------  

 -------- Alexandra Isabel Henriques Sena; -----------------------------------------------  

 -------- Maria Antónia Melo e Sá Lucas da Silva; --------------------------------------  

 -------- Carlos Miguel da Costa Cunha; ---------------------------------------------------  
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 -------- Francisco José Pereira Marques Cabral; ---------------------------------------  

 -------- Luís Alberto Pereira Nunes Lourenço Marques; ------------------------------  

 -------- Flávio Manuel Granjal de Sá; ------------------------------------------------------  

 -------- Cláudia Maria Geraldes Aguiar;---------------------------------------------------  

 -------- Ana Cláudia Rodrigues Marques; ------------------------------------------------  

 -------- Mariana Flor Neves dos Santos;--------------------------------------------------  

 -------- Tiago Alexandre Dias dos Santos Silva; ----------------------------------------  

 -------- José Jorge Silva; ----------------------------------------------------------------------  

 -------- Vera Patrícia Caçador de Almeida Rebelo; ------------------------------------  

 -------- António dos Santos; ------------------------------------------------------------------  

 -------- Ricardo Jorge Almeida Coelho; ---------------------------------------------------  

 -------- Armando Augusto, Presidente da Junta de Freguesia do Baraçal; -----  

 -------- João Filipe Ventura de Almeida Carvalho, Presidente da Junta de 

Freguesia da Carrapichana;----------------------------------------------------------------  

 -------- Manuel Martins da Cruz, Presidente da Junta de Freguesia de Casas 

do Soeiro; ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Bruno Alexandre Castro de Almeida, Presidente da Junta de 

Freguesia do Fornotelheiro; ----------------------------------------------------------------  

 -------- Rui Filipe da Fonseca Ascensão, Presidente da Junta de Freguesia 

de Lageosa do Mondego; -------------------------------------------------------------------  

 -------- Paulo dos Santos Cunha, Presidente da Junta de Freguesia de 

Linhares da Beira; ----------------------------------------------------------------------------  

 -------- André Diogo de Jesus Correia, Presidente da Junta de Freguesia de 

Maçal do Chão; --------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Francisco Duarte Amaro Coito, Presidente da Junta de Freguesia de 

Minhocal; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- João Carlos Ferreira dos Santos, Presidente da Junta de Freguesia 

de Prados; --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Susana Maria Dias Cabral Figueiredo, Presidente da Junta de 

Freguesia da Ratoeira; ----------------------------------------------------------------------  
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 -------- Filipe Miguel Rosa Guerra, Presidente da Junta de Freguesia de Vale 

de Azares; --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Rui Manuel Dias Bernardo, Presidente da União de Freguesias de 

Açores e Velosa; ------------------------------------------------------------------------------  

 -------- António Carlos Nunes Gomes, Presidente da União de Freguesias de 

Cortiçô da Serra, Vide entre Vinhas e Salgueirais; ----------------------------------  

 -------- António da Fonseca Ascensão, Presidente da União de Freguesias 

de Rapa e Cadafaz; --------------------------------------------------------------------------  

 -------- Fernando Fonseca Veiga, Presidente da União de Freguesias de 

Celorico da Beira (São Pedro e Santa Maria) e Vila Boa do Mondego. --------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Faltou a esta sessão o seguinte membro: ----------------------------------  

 -------- António Joaquim Fernandes Gomes, Presidente da Junta de 

Freguesia da Mesquitela. -------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Estiveram presentes nesta sessão, o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, Carlos Manuel da Fonseca Ascensão e os Senhores Vereadores 

Teresa Ferrão Cardoso, José Alfredo de Almeida Silva e Maria Teresa 

Carvalho Campos Meireles da Cunha. --------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------------  

 -------- Nos termos do n.º 1, do art.º 21.º, do Regimento da Assembleia 

Municipal de Celorico da Beira, procedeu-se à abertura de um período de 

tempo para “Intervenção do Público”, não tendo havido inscrições. ------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia informou os 

Senhores Deputados de que poderão entregar o NIB das suas contas 

bancárias na Secção de Contabilidade ou Secção de Apoio aos Órgãos 

Municipais, a fim de serem pagas as respetivas senhas de presença e 

despesas de deslocação, através de transferência bancária.---------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia questionou os 

restantes Deputados Municipais sobre a intenção de apresentarem a 

constituição dos Grupos Municipais, nos termos do n.º 2, do art.º 50.º, do 

Regimento da Assembleia Municipal. Disse ainda, que nos termos do n.º 4, 

do citado artigo, os membros que não integrem qualquer grupo municipal 

comunicam o facto à Presidente da Assembleia e exercem o mandato como 

independentes. --------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi entregue à mesa a constituição do Grupo Municipal da bancada 

do PPD/PSD, bem como da Bancada do PS. -----------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO PERMANENTE ----------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia começou por dizer 

que conforme estipulado no n.º 1, do art.º 49.º, do Regimento da 

Assembleia Municipal e na alínea b), do n.º 1, do Regimento Interno da 

Comissão Permanente, na primeira sessão de cada mandato, é constituída 

uma Comissão Permanente, composta por sete elementos efetivos e por 

número igual de suplentes, distribuídos proporcionalmente de acordo com o 

assento da Assembleia Municipal e presidida pelo Presidente da Mesa. 

Nessa sequência, é necessário proceder à sua constituição.---------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Em representação do PPD/PSD, foi sugerido para integrar a Comissão 

Permanente os Senhores Deputados: --------------------------------------------------  

 ------- EFECTIVOS: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------- Denise do Nascimento Fragona; -------------------------------------------------  

 ------- Carlos Miguel da Costa Cunha; ---------------------------------------------------  

 ------- Joaquim Lopes Abreu;---------------------------------------------------------------  

 ------- Cláudia Maria Geraldes Aguiar. ---------------------------------------------------  

 ------- SUPLENTES: --------------------------------------------------------------------------  
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 ------- Vera Patrícia Caçador de Almeida Rebelo; ------------------------------------  

 -------- Ricardo Jorge Almeida Coelho; ---------------------------------------------------  

 -------- Maria Antónia Melo e Sá Lucas da Silva Rodrigues; ------------------------  

 -------- Luís Alberto Pereira Nunes Lourenço Marques. ------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Em representação do PS, foram sugeridos para integrar a Comissão 

Permanente os Senhores Deputados: --------------------------------------------------  

 -------- EFECTIVOS: ---------------------------------------------------------------------------  

 -------- Alexandra Isabel Henriques Sena; -----------------------------------------------  

 -------- Francisco José Pereira Marques Cabral; ---------------------------------------  

 -------- Flávio Manuel Granjal de Sá; ------------------------------------------------------  

 ------- SUPLENTES: --------------------------------------------------------------------------  

 ------- Ana Cláudia Rodrigues Marques; ------------------------------------------------  

 ------- José Jorge Silva; ----------------------------------------------------------------------  

 ------- António dos Santos. ------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Submetidas a votação, a Assembleia Municipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar as propostas apresentadas. -----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 2. ANÁLISE E DISCUSSÃO DO REGIMENTO DA ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Conforme estipulado na alínea a), do n.º 1, do art.º 26º, da Lei nº 75/2013, 

de 12/09, e da alínea a), do nº 1, do artigo 8º do Regimento da Assembleia 

Municipal, a Senhora Presidente da Assembleia submete para análise, 

discussão e aprovação o Regimento da Assembleia Municipal de Celorico da 

Beira, para o mandato 2021/2025. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia elucidou que a 

presente proposta pouco difere do atual Regimento, tendo-se procedido, 

essencialmente à retificação de alguns lapsos remissivos.------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------ Submetido a votação, a Assembleia Municipal deliberou, por 

maioria, com oito abstenções, aprovar o Regimento da Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 3. ELEIÇÃO DE DOIS MEMBROS PARA A ASSEMBLEIA 

INTERMUNICIPAL DA CIM DAS BEIRAS E SERRA DA ESTRELA ----------  

 -------- A Senhora Presidente da Assembleia informou que nos termos da 

alínea a), do n.º 1, do art.º 83.º, da Lei n.º 75/2013, de 12/9, a assembleia 

intermunicipal é constituída por membros de cada assembleia municipal, 

sendo que, no caso de Celorico da Beira, são apenas dois membros. A 

eleição ocorre em cada Assembleia Municipal pelo colégio eleitoral, 

constituído pelo conjunto dos membros eleitos diretamente, mediante a 

apresentação de listas que não podem ter um número de candidatos 

superior a 2 e que devem apresentar, pelo menos 1 suplente. -------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, apresentou uma lista, designada por Lista A, propondo os 

seguintes elementos: ------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivos: Joaquim Lopes Abreu; --------------------------------------------------  

 -------- Carlos Miguel da Costa Cunha. ---------------------------------------------------  

 -------- Suplente: Cláudia Maria Geraldes Aguiar. -------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado José Miguel Figueiredo, em nome da bancada 

do PS, apresentou uma lista, designada por Lista B, propondo os seguintes 

elementos: --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista B: ----------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Efetivo: Ana Cláudia Rodrigues Marques; -------------------------------------  

 ------- Flávio Manuel Granjal de Sá; ------------------------------------------------------  

 -------- Suplente: António dos Santos. ----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- Seguidamente, de acordo com a Lei, procedeu-se por escrutínio 

secreto à eleição de dois membros para a Assembleia Intermunicipal da 

CIM das Beiras e Serra da Estrela. ------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Posteriormente e tendo em conta que o Senhor Deputado José 

Miguel Figueiredo, em nome da bancada do PS, alertou que nesta eleição 

só poderiam participar na votação os membros do colégio eleitoral 

diretamente eleitos, a Senhora Presidente da Mesa da Assembleia, 

interrompeu os trabalhos, pelas vinte horas e cinquenta minutos, fazendo 

uma pausa, para que junto da mesa pudessem esclarecer a dúvida 

suscitada. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Retomados os trabalhos, pelas vinte e uma horas, a Senhora 

Presidente da Mesa da Assembleia esclareceu que, uma vez que a própria 

Lei suscita algumas dúvidas e com o intuito de sanar as mesmas, propôs 

retirar este assunto da Ordem do Dia e levá-lo à próxima sessão da 

Assembleia Municipal. -----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Assembleia Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto da ordem de trabalhos. -------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 4. ELEIÇÃO DE UM PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA 

PARA O XXV CONGRESSO DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE 

MUNICÍPIOS PORTUGUESES -----------------------------------------------------------  

 -------- Pela Senhora Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, foi 

presente ofício da ANMP para se proceder à eleição de um Presidente de 

Junta de Freguesia, bem como, do seu substituto, que, em representação 

de todas as Juntas de Freguesia do Concelho, participará no XXV 

Congresso da Associação Nacional de Municípios Portugueses. ---------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, apresentou uma lista, designada por Lista A. --------------------------  
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 -------- Lista A: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivo: Presidente da Junta de Freguesia da Ratoeira, Susana Maria 

Dias Cabral Figueiredo. ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Suplente: Presidente da União de Freguesias de Celorico da Beira 

(São Pedro e Santa Maria) e Vila Boa do Mondego, Fernando Fonseca 

Veiga. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Seguidamente, de acordo com a Lei, procedeu-se por escrutínio 

secreto à eleição de um representante das Juntas de Freguesia, em 

representação das Freguesias do Concelho, no XXV Congresso da 

Associação Nacional de Municípios Portugueses. -----------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face aos resultados, a Senhora Presidente da Assembleia 

informou que a Lista A foi eleita com vinte e dois votos a favor e dez 

votos em branco. Assim foram eleitos: a Presidente de Junta de 

Freguesia da Ratoeira, Susana Maria Dias Cabral Figueiredo, como 

efetiva e o Presidente da União de Freguesias de Celorico da Beira 

(São Pedro e Santa Maria) e Vila Boa do Mondego, Fernando Fonseca 

Veiga, como suplente. ---------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 5. CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - NOMEAÇÃO DE 

PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA ------------------------------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia informou que os 

membros do Conselho Municipal de Educação (CME) são designados pelo 

período correspondente ao mandato autárquico (cfr art.º 7.º do Regimento).  

 -------- Considerando que, o CME reúne, ordinariamente, no início e no fim 

do ano letivo e, extraordinariamente sempre que convocada pelo seu 

presidente. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Considerando que, nos termos da alínea d), do n.º 1, do art.º 57.º, do 

Decreto-Lei n.º 21/2019, de 30 de janeiro, integra este Conselho “O 

presidente da junta de freguesia eleito pela assembleia municipal em 
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representação das freguesias do concelho”, é necessário proceder à sua 

eleição. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, apresentou uma lista, designada por Lista A, propondo o 

seguinte elemento: ---------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivo: Presidente da Junta de Freguesia de Lageosa do Mondego, 

Rui Filipe da Fonseca Ascensão. ---------------------------------------------------------  

 -------- Suplente: Presidente da Junta de Freguesia de Casas do Soeiro, 

Manuel Martins da Cruz. --------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Seguidamente, de acordo com a Lei, procedeu-se por escrutínio 

secreto à eleição de um representante das Juntas de Freguesia, em 

representação das Freguesias do Concelho, no Conselho Municipal de 

Educação. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face aos resultados, a Senhora Presidente da Assembleia 

informou que a Lista A foi eleita com vinte e dois votos a favor e dez 

votos em branco. Assim foram eleitos: o Presidente da Junta de 

Freguesia de Lageosa do Mondego, Rui Filipe da Fonseca Ascensão, 

como efetivo e o Presidente da Junta de Freguesia de Casas do 

Soeiro, Manuel Martins da Cruz, como suplente. --------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 6. NOMEAÇÃO DE ATÉ DOIS REPRESENTANTES DAS 

FREGUESIAS DO CONCELHO PARA INTEGRAR A COMISSÃO 

MUNICIPAL DE GESTÃO INTEGRADA DE FOGOS RURAIS ------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia informou que nos 

termos da alínea b), do n.º 3, do art.º 29, do Decreto-Lei n.º 82/2021, de 13 

de outubro, é necessário proceder à nomeação de até dois representantes 
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das freguesias do concelho, a designar pela Assembleia Municipal, para 

integrarem a Comissão Municipal de Gestão Integrada de Fogos Rurais. ----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, apresentou uma lista, designada por Lista A, propondo os 

seguintes elementos: ------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivos: Presidente da Junta de Freguesia de Minhocal, Francisco 

Duarte Amaro Coito. -------------------------------------------------------------------------  

 -------- Presidente da Junta de Freguesia de Maçal do Chão, André Diogo de 

Jesus Correia. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Suplente: Presidente da Junta de Freguesia da Carrapichana, João 

Filipe Ventura de Almeida Carvalho. -----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado José Miguel Figueiredo, em nome da bancada 

do PS, apresentou uma lista, designada por Lista B, propondo o seguinte 

elemento: ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista B: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivo: Presidente da Junta de Freguesia de Prados, João Carlos 

Ferreira dos Santos. --------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Seguidamente, de acordo com a Lei, procedeu-se por escrutínio 

secreto à eleição de um Presidente de Junta de Freguesia, para integrar a 

Comissão Municipal de Gestão Integrada de Fogos Rurais. ----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face aos resultados, a Senhora Presidente da Assembleia 

informou que a Lista A obteve vinte e dois votos a favor, a Lista B 

nove votos a favor e um voto em branco. Assim foram eleitos o 

Presidente da Junta de Freguesia de Minhocal, Francisco Duarte 

Amaro Coito e o Presidente da Junta de Freguesia de Maçal do Chão, 

André Diogo de Jesus Correia, como efetivos e o Presidente da Junta 
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de Freguesia da Carrapichana, João Filipe Ventura de Almeida 

Carvalho, como suplente. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 7. NOMEAÇÃO DE UM AUTARCA DE FREGUESIA PARA 

INTEGRAR O CONSELHO CINEGÉTICO E DA CONSERVAÇÃO DA 

FAUNA MUNICIPAL -------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia informou que nos 

termos da alínea e), do n.º 2, do art.º 157.º D, do Decreto-Lei n.º 202/2004, 

de 18 de agosto, na sua atual redação, é necessário proceder à eleição de 

um autarca de freguesia, a eleger pela Assembleia Municipal, para integrar 

o Conselho Cinegético e da Conservação da Fauna Municipal, como vogal.  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, apresentou uma lista, designada por Lista A, propondo o 

seguinte elemento: ---------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivo: Presidente da Junta de Freguesia de Fornotelheiro, Bruno 

Alexandre Castro de Almeida; -------------------------------------------------------------  

 -------- Suplente: Presidente da União de Freguesias de Açores e Velosa, 

Rui Manuel Dias Bernardo. -----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Seguidamente, de acordo com a Lei, procedeu-se por escrutínio 

secreto à eleição de um representante das Juntas de Freguesia do 

Concelho, para integrar o Conselho Cinegético e da Conservação da Fauna 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face aos resultados, a Senhora Presidente da Assembleia 

informou que a Lista A foi eleita com vinte e dois votos a favor e dez 

votos em branco. Assim foram eleitos: o Presidente da Junta de 

Freguesia de Fornotelheiro, Bruno Alexandre Castro de Almeida, como 
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efetivo e o Presidente da União de Freguesias de Açores e Velosa, Rui 

Manuel Dias Bernardo, como suplente. ---------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 8. NOMEAÇÃO DE UM REPRESENTANTE DAS JUNTAS DE 

FREGUESIA PARA INTEGRAR A COMISSÃO MUNICIPAL DE 

PROTEÇÃO CIVIL ---------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia informou que, nos 

termos da alínea i), do artigo 41.º, da Lei n.º 80/2015, de 3 de agosto, é 

necessário proceder à nomeação de um representante das juntas de 

freguesia, a designar pela Assembleia Municipal, para integrar a Comissão 

Municipal de Proteção Civil. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, apresentou uma lista, designada por Lista A, propondo o 

seguinte elemento: ---------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Efetivo: Presidente da União de Freguesias de Celorico da Beira (São 

Pedro e Santa Maria) e Vila Boa do Mondego, Fernando Fonseca Veiga. ----  

 -------- Suplente: Presidente da União de Freguesias de Rapa e Cadafaz, 

António da Fonseca Ascensão. -----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Seguidamente, de acordo com a Lei, procedeu-se por escrutínio 

secreto à eleição de um representante das Juntas de Freguesia do 

Concelho, para integrar a Comissão Municipal de Proteção Civil. ---------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face aos resultados, a Senhora Presidente da Assembleia 

informou que a Lista A foi eleita com vinte e um votos a favor e onze 

votos em branco. Assim foram eleitos: o Presidente da União de 

Freguesias de Celorico da Beira (São Pedro e Santa Maria) e Vila Boa 

do Mondego, Fernando Fonseca Veiga, como efetivo e o Presidente da 
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União de Freguesias de Rapa e Cadafaz, António da Fonseca 

Ascensão, como suplente. ---------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 9. DESIGNAÇÃO DE UM NOVO ELEMENTO PARA A CPCJ DE 

CELORICO DA BEIRA, PARA SUBSTITUIÇÃO DE COMISSÁRIA -----------  

 -------- Pela Senhora Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, foi 

presente ofício da CPCJ (registo n.º 74), solicitando a designação de novo 

elemento, para substituição da Comissária Carla Sena, com base no 

disposto no art.º 17, alínea l) da Lei nº 147/99 de 1 de setembro. ---------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Deputado Carlos Cunha, em nome da bancada do 

PPD/PSD, designa a cidadã Helena Achando Rodrigues José para a CPCJ 

de Celorico da Beira. -------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A proposta foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

membros presentes, designar a cidadã Helena Achando Rodrigues 

José, para integrar a CPCJ. --------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -------- Foi colocado à votação que os Pontos 1, 2, 4, 5, 6, 7, 8 e 9 sejam 

aprovados em minuta, tendo a Senhora Presidente da Mesa da Assembleia 

explicado este procedimento e esclarecido que a aprovação em minuta se 

faz de forma a que os atos adquiram eficácia imediata. ----------------------------  

 -------- Colocada à votação os referidos pontos foram todos aprovados por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Finalizada a ordem de trabalhos e nada mais havendo a tratar, a 

sessão foi dada por encerrada pela Senhora Presidente da Mesa da 
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Assembleia, eram vinte e duas horas e cinco minutos, da qual se lavrou a 

presente ata que vai ser assinada pelos membros da Mesa da Assembleia.  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


